

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

CDU-Fraktion in der BV 1

Nr.: A 16/0968-01

Status: öffentlich

Datum: 26.10.2016

Antrag zum TOP "Evaluierung und Fortführung des Pilotprojektes Bewohnerparken und Einrichtung der Teilfußgängerzonen in der Altstadt"

**Antrag der CDU-Fraktion für die Sitzungen der BV 1 am 03.11.2016
und des Planungsausschusses am 08.11.2016**

Beratungsfolge

| Status | Gremium |
|--------|---------------------|
| Ö | Bezirksvertretung 1 |
| Ö | Planungsausschuss |

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:

1. Die Verwaltung wird darum gebeten, die Initiatoren der Umfrage der Altstadt-Bewohner zu dem im November 2015 gestarteten Pilotprojekt „Bewohnerparken in der Altstadt“ zu diesem TOP einzuladen, um über deren Ergebnisse und die zahlreichen Anregungen und Vorschläge aus der Bürgerschaft zu informieren.
2. Die bisher eingegangenen Anregungen und Vorschläge aus der Bürgerschaft zum Pilotprojekt „Bewohnerparken in der Altstadt“ werden von der Verwaltung aufgenommen und auf ihre Realisierbarkeit hin überprüft. Über das Prüfergebnis wird in der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 1 und des Planungsausschusses informiert.

Sachverhalt:

Ende 2014 wurde in der Bezirksvertretung 1 und im Planungsausschuss die Umsetzung des Konzeptes zur Einrichtung von Bewohnerparken in der Altstadt beschlossen, nachdem eine umfassende Bürgerbeteiligung erfolgt ist und dabei eine überwiegend positive Resonanz bei den betroffenen Altstadt-Bewohnern festgestellt wurde. Aufgrund von Baumaßnahmen in der Altstadt verzögerte sich die Umsetzung des zunächst auf ein Jahr zeitlich begrenzten Pilotprojektes „Bewohnerparken in der Altstadt“, und erst im November 2015 konnte damit gestartet werden.

Inzwischen liegen auf Initiative von „Pro Altstadt“ die Ergebnisse einer umfassenden Bürgerbefragung, mit Bewertung, Kommentierung, zahlreichen Anregungen und Detailvorschlägen von Altstadt-Bewohnern zu diesem Pilotprojekt vor, die in Verbindung mit

der angekündigten Beschlussvorlage vorgestellt werden sollten.

Da die Anregungen und Vorschläge aus der Bürgerschaft in angemessener Weise in der Beschlussfassung über das „Bewohnerparken in der Altstadt“ behandelt und berücksichtigt werden sollen, beantragt die CDU-Fraktion a) eine Prüfung dieser Vorschläge und Anregungen und die Information über das Prüfergebnis in der nächsten Sitzung der BV 1 und des Planungsausschusses und b) eine abschließende Beratung der genannten Beschlussvorlage zusammen mit der Information über das Prüfergebnis in der nächsten Sitzung der BV 1 und des Planungsausschusses.

Dem steht die notwendige Grundsatzentscheidung über die Fortführung des „Bewohnerparkens in der Altstadt“ nicht entgegen.

Wolfgang Michels
Fraktionsvorsitzender

Hansgeorg Schiemer
Fraktionsvorsitzender BV 1-Fraktion